

Vos questions / nos réponses

Pourquoi les jeunes se droguent?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 31/01/2017 21:29

Bonsoir madame monsieur,

Je suis étudiante en dernière année et je dois faire un TFE (travail de fin d'étude) . Et je voudrais savoir si vous pourriez m'aidez , Ma question est la suivante , Quels sont les facteur qui font que les jeunes commence a consommer de la drogues ? Qu'es-ce que sa leurs apporte se ce droguer ?

Je vous remercie de me répondre.

Bonne soirée.

Mise en ligne le 02/02/2017

Bonjour,

Les facteurs conduisant les jeunes à commencer la consommation de drogues sont divers et peuvent varier d'un jeune à l'autre et selon le contexte dans lesquel ils se trouvent.

Nous vous mettons, en bas de page, un lien avec un article de l'Office Français des Drogues et Toxicomanies (OFDT) qui traite des usages des drogues à l'adolescence. Nous espérons que l'article sera pour vous un support instructif dans votre travail de fin d'étude. Nous vous souhaitons réussite et succès.

Bonnes recherches

Cordialement.

En savoir plus :

- [Usages de drogues à l'adolescence \(OFDT\)](#).